

En base a lo desarrollado en el documento cmaptools se consideran distintas ideas fuerzas entre estas tanto la caridad, la fe y la esperanza vistas como virtudes teologales (Dios) y el concepto de Dios y el Humano (a imagen y semejanza)

En relacion a la fe es la forma de conocer al Dios trino y este es la propia esperanza del cristiano y el no cristiano, en relacion con el amor es la emocion que expresa hacia el humano que lo trata de cuidar y que su vida la tome como una forma de aprendizaje en tanto a conocerse al el y al mismo Dios.

Con eso por ultimo se llega a la relacion de convivir y ponerlo en practica con, la oracion como un momento de crecimiento de espiritu y cordialidad con Dios, ademas de el sufrimiento y el accionar como un cristiano con paciencia y la fe que este necesita para vivir una "vida bienaventurada" como señala la enciclica.

Por ultimo el juicio que se aplica en el dia a dia, pero de una forma convincente y consciente para la persona y el otro, asi concluir con el aprendizaje esperado por el dios.